

Arslan Afzal erhält pakistanischen Landwirtschaftspreis

Der Agrarwissenschaftler Arslan Afzal wurde für seine Masterarbeit "Development of an indigenized solar distillery for value addition of medicinal plants" mit dem pakistanischen Landwirtschaftspreis ausgezeichnet.



Der pakistanische Entwicklungsminister Ahsan Iqbal (links) bei der Preisverleihung an Arslan Afzal.

Bei einer Feierstunde in Faisalabad übergab der pakistanische Entwicklungsminister Arshan Iqbal den vom Pakistan Poverty Allevation Fund (PPAF) ausgeschriebenen und mit 500.000 pakistanischen Rupien - umgerechnet knapp 4.650 Euro - dotierten Preis an den jungen Wissenschaftler. Afzals Arbeit entstand in Kooperation mit dem International Center for Development and Decent Work (ICDD) der Universität Kassel und wurde von Dr. Anjum Munir, University of Agriculture in Faisalabad, und Prof. Dr. Oliver Hensel vom Fachbereich Agrartechnik in Witzenhausen betreut.

Weitere Informationen: www.uni-kassel.de/einrichtungen/icdd